

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 4 (1928)
Heft: 6

Rubrik: Was die Woche Neues bringt

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Eine Gruppe origineller Flumer Buzi beim Fastnachtstreiben, das sich in dieser Gegend noch in den Formen hundertjähriger Tradition erhalten hat
Phot. Engel



Der bekannte Schriftsteller Carl Bleibtreu ist in Locarno im Alter von 69 Jahren an den Folgen eines Herzschlages gestorben



Eine von Bildhauer K. Schenk in Bern ausgeführte Sprecherbüste
Phot. Jost



Das mit Riesenschrift versehen Reklameflugzeug, das bis zum Schluß der Olympiade täglich mit Start auf dem St. Moritzersee Passagierflüge ausführt

Was die Woche Neues bringt



Ein unheimlicher Tischgast. Der Sensationsfilmdarsteller Harry Piel mit seinem liebtingtiger Baylard



Bild rechts: Sprengung eines 600 hohen Turmes der Eisenbahnwerkstätte in Boston (Mass.), die einem neu zu errichtenden Stadion weichen mußte



Ein eigenartiges und trauriges Jubiläum

Kann die Reichsbrücke in Wien begehen. Eine Statistik der Wiener Polizei hat festgestellt, daß sich kürzlich der tausendste Selbstmörder von ihrem Geländer in die Fluten der Donau gestürzt hat. Die Wiener Polizei, die gegen diese Verliebe der Selbstmörder machtlos ist, will jetzt auf dem Geländer eine elektrische Leitschiene anbringen lassen, die jeder berühren muß, der sich darüber in das Wasser stürzen will. Der Strom wird so reguliert, daß er erschreckt, aber nicht tödtet



Von einer schweren Katastrophe wurde ein Zug der Union Pacific-Bahn betroffen. Infolge Entgleisung stürzte der Zug unweit Portland die hohe Böschung hinunter in den Columbia-Fluß, wobei mehrere Passagiere getötet wurden



Mit 80 Jahren Konzertsängerin geworden. Mrs. Wright aus Austin, Texas, die niemals Ozeansunterricht besuchte, ist vor ungefähr einem Jahr anlässlich ihres Besuches bei einer Tochter in New York «entdeckt» worden und erntet nun bei ihren Konzerten reichen Beifall



Eine echt amerikanisch anmutende Erfindung ist das Pushballspiel, das kürzlich von Matrosen in der San Francisco-Bay ausgetragen wurde. Jede Partei bediente sich dreier Hochdruckschläuche, wobei die Teilnehmer zum nicht geringen Gaudium der Zuschauer weit häufiger als Zielscheibe dienten als der Ball



Originelles Momentbild aus einem Kamelrennen, das kürzlich ganz nach den Vorbildern des europäischen Rennbetriebes in Kairo durchgeführt wurde